
 
 

COMPTE RENDU BUREAU EXECUTIF 

Du 21 mai 2025 à Besançon + visio 
 

Présents : Philippe Bucaille, Jean-François Ducrot, Jean-Philippe Gauthier, Valérie Perrenoud, Éric Pihet, 
Jean-Paul Ponchon, François Toscano, Gilles Zoppi 
Présent en visio : Bruno Chaignon,  
Absent excusé : Benoit Cordier 
Invité : Alexis Brodbeck 
Invités en visio : Marine Strappazzon, Éric Mézier 
 
 

1. Accueil + émargement               
o Propos introductifs : ordre du jour copieux, nécessité pour chacun d’être concis. 
o La connexion internet est de bonne qualité ce qui favorisera à pratiquer davantage les 

réunions en mixte. 
o Tout le monde est ravi du retour de Marine, belle transition avec Alexis qui a assumé en 

totalité son remplacement. 
o Rappel accident Philippe à la suite du dernier BE 
o Retour sur les performances récentes 
✓ Point abordé plus loin par Alexis 
✓ Perf du Team Ornans VTT (victoire en relai et 2 premières places en U23 F) 
✓ Les 1er Français au classement UCI : Romain Grégoire et Juliette Labous 
✓  En BMX, belle performance de la part de Léonie Burgel 

 

o Date prochain BE : 2 juillet 
o Date prochain CA : 18 juin 

 

o Visite de la DTN emmenée par Florian Rousseau le 4 juin 
✓ Accompagné de T. Bedos et S. Maillet 
✓ Pour le CR : JP Gauthier, E. Pihet, M. Strappazzon, E. Devallez, A. Brodbeck, C. Hassenfratz 

et M. Rigollot pour tout ou partie 
✓ DRAJES : L. Monrolin  

        

2. Validation du compte-rendu du BE du 9 avril                           
o CR envoyé le 17 avril 

✓ Validé à l’unanimité 

 

3. Vie du Comité Régional   
o Point Sportif (Alexis) 

On perd le podium de la coupe de France dû à des chutes et des crevaisons. 



Mise en place de stages route et VTT, déplacement sur le TRVTT 
5ème place au Chrono47 
Timéo Gantois sélectionné en équipe de France 
Participation au Trophée Madiot pour les U17 
Tour du Gévaudan : Filles à l’attaque, entente avec le Grand Est pour constituer une équipe ; 
Cette course était un critère de sélection pour le Ch. du monde, Charlotte Bouhier termine à 
une belle 20ème place 
Logistique à revoir pour l’utilisation des camions et des remorques 
Championnat régional de BMX : 400 participants, petite remarque concernant la remise du 
maillot de champion qui doit être faite obligatoirement par le Président du Comité Régional ou 
son Représentant. 

                      

o Situation Pôle France (Marine, Gilles) 
✓ Réunion le 29 avril au siège de Grand Besançon Métropole, avec la Maire-présidente et 8 

personnes pour l’agglo ; côté FFC : M. Callot, F. Rousseau et Gilles Zoppi : climat 
relativement tendu, où F. Rousseau explique la position de la DTN et où la Maire expose sa 
colère (absence totale de concertation). Il est convenu que la FFC fera parvenir à la Ville la 
liste des points à améliorer. 

✓ Une fin de réunion où le sentiment d’une décision déjà prise est bien présent. 
✓ La situation semble avoir évolué le lendemain avec moins de certitude du côté de la DTN 
✓ Mais toujours aucune information officielle ! 
✓ Complément par les informations détenues par Marine où il semblerait que le pôle resterait 

en place encore une année afin que les athlètes puissent terminer leur cursus 
universitaire…Philippe Chanteau resterait le seul entraineur 

 

o Pôle Espoirs :  
✓ Claire passe l’oral du professorat de sport et prendra une décision quant à son avenir en 

fonction du poste qui lui sera proposé 
✓ RV avec Claire, Marine et Jean-Philippe pour évoquer certains points : recrutement, stage (à 

voir lors du point financier), convention avec le CREPS toujours pas signée 
✓ Demande de régler 675€ pour l’occupation de la salle de musculation alors que 98% du 

matériel appartient à la Ville de Besançon. 
✓ Une réunion est également à programmer rapidement avec Mathieu pour l’antenne 

dijonnaise (recrutement, hébergement, fonctionnement de Mathieu avec l’ETR). 
✓ Beaucoup de candidatures 16 à Besançon, 25 à Dijon.  
✓ Dijon : 5 départs, 5 arrivées pour 10 places 
✓ Besançon : 2 arrivées pour 9 à 10 places 
✓ Belle dynamique dans les 2 structures 

 

o Départ programmé de Marine 
✓ Toujours aucune confirmation officielle depuis l’appel de Marine 
✓ Remplacement : attribué dans le cadre de l’oral du professorat de sport (avis et info de 

Marine) 

 

 



 

o Point RH (Jean-Philippe) 
✓ Contact repris avec l’AFDAS (Mme Delerue pour réalisation d’un Zoom RH pour optimiser le 

travail de nos salariés = choix d’un cabinet et accompagnement de l’AFDAS 

 

4. Intervention MTT (Marine) 
o Formation fédérale : Terminées pour 2024/2025. 

C’est le Comité Régional qui choisit la thématique et doit convenir aux différentes disciplines 
sur une ½ journée en présentiel de préférence. 
Marine attend une réponse de la part de la fédération pour savoir si la formation PSC1pourrait 
être proposée ; Un mail sera envoyé aux clubs pour connaitre les attentes de chacun. 
Besoin de renouveler tous les 4 ans. 
 

o Pôles :  
✓ Pole France : Des nouvelles rassurantes (sujet traité plus haut) 
✓ Point sur les Inscriptions Dijon / Besançon (sujet traité plus haut) 
✓ Sujet convention Pôle Espoir + Stage (sujet traité plus haut) 

 
o DEJEPS :  
✓ Proposition de coordination ROUTE par Alexis : trop grande charge de travail qui demande 

un temps plein pour effectuer cette fonction et l’obligation d’avoir un DE. 
✓ DEJEPS BMX : Arrêt de l’étude par le CREPS, à la suite d’un manque de personnel 

 
o Devis vêtements ETR / Salariés : Demande de passer commande de T-shirt et d’une veste 

softshell (capuche et manches amovibles)  
✓ Proposition validée 

      Marine proposera par mail divers articles brodés aux couleurs du comité pour les élus avec 
une petite prise en charge par le comité. Éric prendra en charge la prise des commandes. 

o  Critères de sélection Championnat de France de l’Avenir (Cf document reçu) 
✓ Proposition validée, l’envoi se fera dès demain 

 

 

5. Charte éthique & Règlement Intérieur (Jean-Philippe et Gilles) 
o Proposition d’une version de la Charte d’Ethique :  
o Faire apparaitre la signature du parent ou du représentant légal 
o Mettre le lien pour avoir la charte dans a globalité 
o Faire apparaitre la signature du parent ou du représentant légal 
o Appui sur la charte du CNOSF 
o Mise en avant des principaux articles nous concernant 
o Elle sera proposée à la signature de tout participant ou encadrant à un rassemblement initié 

par le Comité Régional (ex. : stages, sélection, etc…) :  périodicité de la signature :1 an 
✓ Demande de validation par mail par les membres du CA 

o Puis envoi à l’ensemble des clubs 

 



o Pour l’affaire du stage « Vaucluse », réception d’un courrier du VC Dolois qui nous demande 
quelle suite on compte donner… en nous proposant d’intégrer les clubs, ce qui était 
justement l’objet du mail envoyé aux clubs le 7 mars. 

 

o Règlement intérieur en cours d’élaboration, finalisé après le Zoom RH 

   

                                        
6. Point Financier (Jean-Paul) 

o Rapprochement budgétaire  
 

o Dépenses exceptionnelles Pôle VTT (stage préparation Championnats de France).  Afin de 
combler ce qui n’a pas été mis en place par le CREPS, proposition d’une prise en charge de 
500€ par le comité, les familles règlent 200€/enfant. 

✓ Proposition validée  
 

o Dette de 500€ du VC Dolois, difficile à récupérer ; proposition de retenir la somme due par les 
sommes qui seront à verser au club (hors pris coureurs) sur une prochaine organisation. 

✓ Proposition validée 
 

o Situation des assurances (réunion hier soir avec la FFC) : 
Répartition suivant des points prédéfinis pour tous les comités. Augmentation des montants 
des cotisations, risque réel de na pas trouver d’assurance pour 2026, on pourrait alors fleurter 
avec la non-assurance. 

 

7. Point Arbitrage (Jean-François)                                                                                                           

o Homologation  

Toujours des dossiers avec des états de résultats sans numéro de licence, ou faits 
manuellement ou avec des mauvaises dates, pas de suivi d’engagement au dossier pour les 
épreuves VTT  

o  Rapport accablant du président du jury pour l’épreuve du VC Dolois du 6 avril (manche de la 
Route de l’Est et support du Championnat Interrégional F CLM). Cf mail déjà polémique d’un 
salarié du club organisateur, la veille de l’épreuve. 

✓ Très mauvaise gestion de la part du club organisateur, indigne d’épreuves de ce 
niveau 

-Demande que des contrôle braquets se fassent régulièrement pour les épreuves U15 

-Vêtements arbitres : nouvelle commande en cours 

-Demande de formation pour les arbitres à l’automne 

-TFBMX : 28/29 juin à Besançon, demande de prise en charge des frais de repas et d’hôtel pour 1 
des 2 stagiaires. 

✓ Proposition validée 
 



 

8. Développement (Jean-Philippe)           

o Synthèse Actions et projets Eléonore (voir PJ)       

o Questionnaire de satisfaction élaboré par Eléonore (Forms) pour l’ensemble de nos stages 
(développement ou sportifs), pour l’heure pas eu de retour de la part d’Eléonore. 

o Mise en place de stages uniquement si bénéficiaire 

 

 

9. Questions diverses  

o Réunion des Comités départementaux à reprogrammer (Éric) : peu d’inscrits et difficile de 
trouver un consensus pour une date optimale… 

o Point statistique à date (Éric), voir PJ 

o Campagne ANS lancée avec une 1ère réunion en visio le 23 avril avec les référents et réunion 
prévue à Besançon lundi pour étude des 24 dossiers déposés. 

o Véhicules et matériel (François) 

-Proposition à la vente du derny 1200€, validation par le CA 

-Réparation Vitabri (3x6) pour 1070€ 

✓ Validation de la prise en charge des réparations, avec un rappel de l’utilisation du 
matériel 

o Proposition d’un médecin régional adjoint (Eric Mézier) 

Présentation lors du prochain CA de la consœur d’Éric qui viendra le seconder (Véronique 
Verdy) 

o Point sur les incidents graves lors de la manche de Coupe de France U17 des Départements 
(Eric) 

Un parent a eu un geste très brutal envers un coureur Luxembourgeois qui se faisait ramener 
dans le peloton à l’aide de sa voiture de DS. La famille a déposé une plainte à la gendarmerie. 

 

 

Fin de séance à 0h05 

 

Le Président      La secrétaire 

G Zoppi       V Perrenoud  



30 04 2024 30 04 2025

Cpte 45 70 090,35 26 827,71

Cpte 60 317 696,89 13 214,92

Cpte 09 0,00 310 000,00

TOTAL 387 787,24 350 042,63

PRÊT BANCAIRE 151 877,62 89 343,07

CAISSE AU 30 04 25 : 255 €

Créances au 30 04 2024 Créances au 30 04 2025

Clubs 24 929,00 19 736,00

N-1        2023/2024 01/03/2024 au 30/04/2024 01/11/2023 au 30/04/2024

Dépenses 73 665,25 747 101,11

Recettes 95 500,20 841 633,38

94 532,27

N          2024/2025 01/03/2025 au 30/04/2025 du 01/11/2024 au 30/04/2025

Dépenses 71 566,24 662 943,30

Recettes 92 488,70 736 898,62

73 955,32

SITUATION FINANCIERE COMITE

30 04 25



Point développement BE 21.05.2025 
 
Point SRAV Mâcon :  

- 24 classes prévues entre mars et juillet (soit environ un retour de 23 000€ pour 
le CR sur cette action).  

- Réunion de cadrage prévue avant l’été pour la suite du projet malgré l’arrêt des 
financements génération vélo.  

- Arrêt de Fanny Pernette (coordinatrice auprès de la MBA), potentiellement 
remplacé d’ici l’été.   

 
SRAV :  

- Journée technique régionale du SRAV le 27 mars au CREPS Dijon, réunion de 
toute la région pour établir une ligne directrice = très intéressant.  

- COPIL Régional le 15 mai de 11h à 12h → prochain COPIL le 20 juin.  
- Pas de nouvelles de la suite de Génération Vélo… 
- 4 classes de SRAV réalisées par Alexis : 

o CM1-CM2 Ecole Valentin : 19 au 27 mai  
o CM2 Ecole Valentin : 19 au 27 mai 
o GS-CP Ecole Beure : 16 au 20 juin 
o CE1-CE2 Ecole Beure : 16 au 24 juin 

- Semaine SRAV avec le DEJEPS du 2 au 5 juin 2025 – Avec Laurent Gueraud, 
Alexis Brodbeck et Pascal Bodet à l’école Brossolette.  

 
Formation Génération Vélo x FFC :  

- Formation de Besançon du 7 au 10 avril terminée.  
- Formations d’Avallon (10 au 13 juin) annulée.  
- Formation de Dijon (13 au 16 octobre) lancées.  

 
 
EFC :  

- Visite du Vélo Sport Maconnais réalisé le 26 mars de 14h à 16h.  
- Pas de retour de : Beaune BMX. 
- Visite du VC Ornans prévue le 28 mai de 14h à 16h.  
- Mise en place de la visite pour l’ACDTR en juin… mais pas de réponse date ? 

 
 
Stage Développement :  

- Stage VTT Enduro lancé avec 6 inscrits :  
o Très bon stage avec des jeunes motivés + hébergement top ! 

- Stages VTT DH lancés vendredi 16 mai :  
o 9 inscrits pour les U11-U13 sur 12 places.  
o 1 inscrit pour les U15-U17 pour 12 places.  
 

 
Féminisation :  

- Point avec les ambassadrices sur le défi 100km :  
o Inscriptions à la Bernard Thévenet,  
o Hébergement prit en charge en partie par le comité d’organisation,  
o Journée de réunion le 21 mars pour Eléonore,  
o Journée de repérage du parcours le 18 mars pour Eléonore. 



- Coup de téléphone de Myriam Pretot :  
o Organisation de l’année 2025-2026 sur la féminisation.  
o Réunion à prévoir avec Alexis et Marine prochainement – Date à caler. 

- Problème de coordination pour le matériel avec Christelle MATHEY PENOT 
pour le 17 mai : Annulation du déplacement !  

o Les prêts de matériel du CR sont à récupérer au siège du CR de 
Cyclisme de BFC : 3 Avenue des Montboucons, 25000, Besançon.  

 
 
RSO : 

- Avant dernière réunion le 10 mars au matin en visio.  
- Travail d’Eléonore et Alexis sur les projets. 

 
 
Actions ponctuelles (dont certaines contre rémunération pour le CR) :  

- 18 avril : Animation VTT JO Collège Pierre de Bresse → 372€ 
o Journée d’animation avec Tatiana : déroulement sans problème.  

- 21 mai : Challenge SR DDT Doubs → 670€ 
o Retour prochainement.  

- Intervention sur l’ENPJJ : 23 et 26 juin.  
- 26 juillet : Arrivée du TDF à Pontarlier – Déplacement d’Eléonore avec le 

matériel de « défie un champion » à la demande de la FFC.  
 
 
Subvention :  

- Ouverture de la demande de subvention ANS PSF : 
o Réunion commission ANS 26 mai : Eléonore, Alexis, Aurélia + élus. 
o Remplissage au préalable du tableau d’analyse 2025.   

- Subvention DRAJES SRAV à venir → Comptes rendus 2024 à réaliser fin juin.  
 



CR BFC 5993 6183 6099

21 993 981 1003

58 386 355 397

70 589 631 601

25 1535 1576 1562

39 1060 1046 1082

90 234 275 237

71 858 962 872

89 341 356 345

VTT 1776 1800 1804

BMX 1283 1317 1290

ROUTE 2674 2732 2735

ELITES PRO 16 14 16

FEMMES 821 869 844

HOMMES 5175 5313 5255

OPEN 2 237 221 238

OPEN 3 242 243 245

ELITES 193 104 98

OPEN 1 212 196 209

ACCESS 3 302 330 307

ACCESS 4 322 318 326

ACCESS 1 372 378 393

ACCESS 2 167 179 172

U13 491 492 499

U11 485 480 489

U17 437 404 440

U15 487 454 489

ARBITRES 132 140 134

BABY VELO 32 48 32

U9 354 378 359

U7 174 188 177

ENCADREMENT PRO 19 21 20

ANIMATEURS 8 9

ASS ORGANISATION 290 297 302

PASSE 67

SANTE 38 59 44

Catégories 30/04/2024 20/05/2025 31/05/2024

MASS 336 384 340

LOISIR 421 451 430

ENCADREMENT 328 329 331


